

# 南陽の丘

\*「南陽の丘」は校歌より命名しています



## ◆夏休みが始まります！！◆

本日、平成30年度1学期の終業式を迎えました。1学期中の各種教育活動に、御理解と御協力をいただきありがとうございました。

1学期を終わり、頑張ったことや努力できたことをほめていただき、2学期に向けて、また、新たな気持ちで取り組めるよう励ましてしていただけたらと思います。

今年の夏休みは、土日も含め42日間です。私の小学校の頃の夏休みは、家にエアコンなどなく、とても暑い毎日でした。また、8月中旬を過ぎると手つかずの状態に残っている宿題の山に頭を悩まし、「来年こそは計画を立てて頑張るぞ。」と反省し、また、同じことの繰り返しでした。その時の焦りの感覚は、今でも忘れられませんが、長い休みだからこそできる楽しい思い出もたくさんあります。42日間は、長いようで過ごし方によっては短く感じる期間です。有意義に過ごせるかどうかは、子供たち自身の努力も必要ですが、御家族の方の後押しも励みになります。どうぞよろしく願いいたします。

また、校区内各地区では、地域の行事が行われます。ふるって御参加をお願いいたします。それぞれの取組の中で、子供たちにとって学ぶことも数多くありそうです。

夏休み明けに、たくさんの思い出話を楽しみにしています。

## < 夏休みに向けて ~校長の願い~ >

1学期終業式では、始業式に話した①勉強すること ②優しい気持ち ③健康な体と心の振り返りをするとともに、二つの願いとして話を続けました。

一つ目は・・・

夏休みには長崎原爆祈念日や終戦記念日、お盆など大切な日があります。教育週間や被爆体験講話など、1学期に学習したことを思い出し、自分なりに平和や命の大切さについて考える時間を作りましょう。平和や命を守るために、今の自分が出来ることなどに気付くことが出来るかもしれません。

二つ目は・・・

夏休みだからこそ出来ることに挑戦してみましよう。学習・運動・読書など、自分がやってみたいと考えたことを、頑張るぞというはっきりとした目標（めあて）をもって取り組みましよう。頑張った後には必ず喜びが待っています。長与南小学校の皆さんには、多くの喜びを体験してほしいと思います。

子供たちにとって、今年の夏休みが充実したものとなるよう願っています。

長い夏休みとなりますが、保護者の皆様、地域の皆様方のお見守りをよろしく願いいたします。

## ＜夏休み中の主な行事予定＞

＜7月＞

＜8月＞

日	曜	行 事	日	曜	行 事
24	火	地域絵がかり教育講演会	2	木	球磨村との地域間交流（5年生代表） ～3日まで
28	土	おやじの会（草刈り作業）	5	日	
			9	木	登校日（平和集会） ※11:30 頃下校予定
			11	土	山の日 ※～15日（水）学校閉庁日
			19	日	長与川まつり
			21	火	登校日 ※10:40 頃下校予定

## ＜中庭に木陰(こかげ)が・・・＞

昨年11月に、本校創立30周年を記念して植樹した百日紅（サルスベリ）の枝に葉が広がってきました。まだまだ数は少なく小さな葉ですが、これから長与南小学校の子供たちを見守ってくれるとともに、涼を届けてくれる木陰を作ってくれると思います。

御来校の際には、中庭の記念樹も御覧いただければと思います。



※

暑さに加え、湿度の高さから不快指数も上がる一方です。7月に入り熱中症のため、全国では多くの方々が病院へ搬送されたとの報道もありました。また、愛知県では学校での活動中に痛ましい事案も発生し、熱中症への心がまえの重要性を改めて感じたところです。



気象庁の予報によると、今年の夏は暑い日々が続きそうです。保護者の皆様・地域の皆様もご自愛され、楽しい夏をお過ごしください。